

## "El INE no se toca": legisladores del PAN refrendan rechazo a Reforma Electoral



El coordinador del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, hizo un llamado a defender la democracia en México y alzar la voz para proteger al Instituto Nacional Electoral (INE) ante la Reforma Electoral.

A través de un mensaje en video, Romero Herrera pidió a todas las fuerzas políticas unirse a la "mayor de las batallas contra el autoritarismo" y posicionarse en contra de la iniciativa de reforma en materia político-electoral.

"El INE no se toca. El PAN se suma a este movimiento que busca proteger las libertades y los derechos de las y los mexicanos que hoy están en peligro por el intento del oficialismo para sentar un régimen de dictadura"

El panista acusó que el Gobierno Federal busca destruir al INE para crear un nuevo árbitro electoral "a modo" y, así, "controlar" los procesos democráticos en el país.

En ese sentido, hizo énfasis en que es la primera vez en la historia reciente de México que una iniciativa de reforma electoral es enviada por un Presidente, pues anteriormente surgían, principalmente, por demanda de la ciudadanía, de la oposición y de la academia.

Por lo anterior, reiteró que su partido votará en contra de cualquier iniciativa que afecte al INE o a los tribunales electorales y rechazó de manera "contundente" que el albiazul piense en la posibilidad de apoyar una propuesta como la emanada del ejecutivo.

Lo anterior, luego de que esta semana Jorge Romero se reunió con los coordinadores de las fracciones parlamentarias de los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Moreira, y de la Revolución

				10000	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					La Dagón			
					La Razett	0	30/10/2022	LEGISLATIVO

Democrática (PRD), Luis Espinoza Cházaro, para analizar las iniciativas de reforma electoral propuestas en la Cámara de Diputados. Al respecto, Moreira Valdez reveló que en el encuentro abordaron la reforma en materia político-electoral y cómo podrían procesarla. Aunque no adelantó si se concretará un acuerdo entre los tres partidos, el priista dijo que la posición de su partido va de la mano con la del PAN: No vulnerar la autonomía del INE ni la de los tribunales.

https://www.razon.com.mx/mexico/ine-toca-legisladores-pan-refrendan-rechazo-reforma-electoral-503983